

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ladite lettre soit déposée aux archives.

12.—Du Département en Loi répondant à certaines questions au sujet de l'ouverture des rues Ste Anne et du Collège.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ladite opinion soit déposée aux archives et qu'une copie en soit transmise à M. l'échevin Ménard.

RAPPORTS.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$11,133.60 pour achat et réparation d'outils "re" enlèvement de la neige.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$2,374 pour machines, outils etc., pour l'enlèvement de la neige. (service ordinaire.)

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$2,300 pour outils et machines pour l'enlèvement de la neige (service spécial.)

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$2,500 "re" Délégation devant la Législature Provinciale.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer une somme de \$1,297 à l'Hôpital Alexandra.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de rembourser une somme de \$33.63 "re" Madame Louis Véronneau.

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$160 pour achat de meubles pour le Bureau de l'avocat en Chef de la Cité.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de vendre trois chevaux à l'encan.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de remettre un dépôt de \$20,000 à MM. L. Giguère & Cie.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler certaines réclamations s'élevant à \$870.69.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (M. l'échevin Martin dissident quant aux items Nos. 13, 16 et 19.)

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de MM. Findlay & Howard de vendre certain terrain à la Ville pour l'établissement d'un parc dans le quartier Rosemont.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Larivière.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de certains particuliers de céder des terrains à des prix fixes pour l'ouverture de la rue Cartier.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin MARTIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder le contrat à la Harris Construction Coy, pour la construction d'un égout dans le quartier Notre Dame de Grâces.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$90,000 pour achever la deuxième section de l'égout collecteur du quartier Notre Dame de Grâces.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin MACDONALD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (M. l'échevin Bastien dissident.)

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme additionnelle de \$9,000 pour paver la rue St. Antoine.

M. l'échevin EMARD, appuyé par M. l'échevin STROUD, Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin MARTIN, appuyé par M. l'échevin VANDELAC, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires, attendu que le Conseil ne peut pas approuver la demande de voter ledit crédit pour payer le coût des travaux actuellement en voie d'exécution.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said letter be filed of record.

12.—From Law Department, answering certain question anent the opening of St. Anne and du Collège Sts

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said opinion be filed of record and that a copy thereof be transmitted to Ald. Ménard.

REPORTS.

13.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$11,133.60 to purchase and repair tools "re" snow removal.

14.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$2,374 for machinery, tools, etc., for ordinary snow removal.

15.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$2,300 for too's and machinery for special snow removal.

16.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$2,500 "re" delegation before Provincial Legislature.

17.—From Board of Commissioners, to pay a sum of \$1,297 to the Alexandra Hospital.

18.—From Board of Commissioners, to reimburse a sum of \$33.63 "re" Mrs. Louis Véronneau.

19.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$160 to purchase furniture for the Chief City Attorney's office.

20.—From Board of Commissioners, to sell three horses by auction.

21.—From Board of Commissioners, to remit a deposit of \$20,000 to Messrs L. Giguère & Co.

22.—From Board of Commissioners, to settle claims amounting to \$870.69.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Martin dissenting as to items Nos. 13, 16 and 19).

23.—From Board of Commissioners, to accept the offer of Messrs Finlay and Howard to sell a certain piece of land to the City for the establishment of a park in Rosemont ward.

Consideration deferred, at the request of Ald. Larivière.

24.—From Board of Commissioners, to accept the offer of certain parties to cede land for fixed amounts for the opening of Cartier St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MARTIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, to award contract to the Harris Construction Co., for the construction of a sewer in Notre-Dame de Grâces Ward.

26.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$90,000 to complete construction of 2nd section of main sewer, Notre Dame de Grâces Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Bastien dissenting).

27.—From Board of Commissioners, to vote an additional sum of \$9,000 to pave St. Antoine St.

Ald. EMARD, seconded by Ald. STROUD,

That said report be received and adopted.

And, a debate arising,

Moved in amendment by Ald. MARTIN, seconded by Ald. VANDELAC,

That said report be referred back to the Board of Commissioners, inasmuch as the Council cannot approve of the demand to vote said appropriation to pay the cost of work under construction.